



Cash Express ouvre le tout premier point de vente de produits de seconde main à Andorre

La Principauté d'Andorre accueille un magasin d'achat-revente de produits d'occasion sous l'enseigne **Cash Express**. Situé au cœur de cette magnifique enclave des Pyrénées, cet établissement marque une nouvelle ère pour le commerce local en introduisant un concept qui allie économie circulaire et développement durable.

À la tête de cette nouvelle aventure, Flore Branet, une jeune entrepreneuse de 30 ans qui vit depuis plus de 10 ans à Andorre et parle couramment catalan. Le choix de Flore de se tourner vers le commerce de produits d'occasion n'est pas anodin. "J'ai toujours été passionnée par les relations humaines et la notion de partage," explique-t-elle.

"Ouvrir un magasin **Cash Express** à Andorre est une manière pour moi de combiner ces valeurs avec une démarche durable forte. Il est essentiel de limiter le gaspillage, de privilégier le recyclage pour l'avenir de la planète. Je suis heureuse de rejoindre une enseigne qui donne une seconde vie aux objets et participe de façon concrète à l'économie circulaire."

Un impact positif pour Andorre

L'ouverture de ce magasin de 150 m², situé en centre-ville d'Andorre-la-Vieille, au cœur d'un quartier commerçant et populaire, représente un véritable atout pour Andorre, tant sur le plan économique qu'écologique. Elle offre une alternative de consommation plus responsable aux habitants et aux touristes de la région. « J'ai été surprise par l'afflux de personnes dans le magasin dès l'ouverture aux achats, souligne Flore. Cette création répond à une réelle attente des consommateurs ». De plus, cette initiative crée de nouvelles opportunités d'emploi dans la région. Flore a recruté deux personnes pour l'accompagner dans cette aventure, favorisant ainsi l'économie locale et le développement des compétences. Avec ce projet, Flore incarne le visage d'une nouvelle génération d'entrepreneurs engagés, capables de conjuguer succès économique et responsabilité sociale.

Marine Conte ouvre un deuxième point de vente à Nice

Notez par ailleurs que 4 ans après l'inauguration, en juillet 2020, de son premier magasin à Nice Malausséna, Marine Conte ouvre un second point de vente **Cash Express** au cœur de la Cité des Anges. Déjà à la tête d'un point de vente de 120 m² et d'une équipe de 6 salariés, dont un alternant, à Nice Malausséna, Marine déploie son activité avec la création d'un deuxième magasin dans le quartier République. Passant d'une aventure solitaire à une aventure solidaire, cette entrepreneuse déterminée confie la gestion de cette nouvelle boutique à son époux et se projette d'ores et déjà dans le futur avec l'ouverture d'un troisième commerce.

Depuis quatre ans, elle défend haut les couleurs de l'enseigne : « L'économie circulaire a un impact sur la planète. Tous les consommateurs ne sont pas convertis à l'occasion. Notre action vise aussi à les sensibiliser, que ce soit pour acheter ou pour vendre. »

